



N° GAF-0013-2024

Magdalena, 01 de abril de 2024

Señores

SUPERINTENDENCIA DEL MERCADO DE VALORES – SMV

Av. Santa Cruz N° 315

Miraflores.-

Ref.: Publicación en Diario Gestión 31.03.2024

Por la presente, conforme a lo dispuesto por el artículo 28° de la Ley del Mercado de Valores –cuyo Texto Unico Ordenado fue aprobado por Decreto Supremo N° 093-2002-EF, y por el Reglamento de Hechos de Importancia e Información Reservada, aprobado por Resolución SMV N° 005-2014-SMV/01, cumplimos con informar al mercado el siguiente Hecho de Importancia:

Adjuntamos al presente la publicación del 31.03.2024 del Diario Gestión de título “Aceros Arequipa pide concesión minera en Junín, ¿diversificación a la vista?”. Al respecto queremos indicar que la empresa cuenta con varias concesiones mineras que brindarían la opción de autoabastecimiento de materias primas para la producción de acero. Por lo cual no estaríamos en un proceso de diversificación de actividades, sino de diversificación de riesgos de abastecimiento. Acerca de los denuncios en las provincias de Concepción y Chupaca en Junín, precisamos que son 10 y que forman un total de 2,200 hectáreas.

En cuanto a lo indicado en la sección “Situación económica de Aceros Arequipa”, el artículo indica que las menores ventas del 4T 2023 comparadas con el 4T 2022 se deben a menores precios locales y ventas en Bolivia. Al respecto queremos agregar que el 4T 2022 también incluyó ventas no recurrentes a Brasil. Respecto a lo mencionado en la sección “Inversiones previstas”, aclaramos que el Gerente General es Tulio Silgado y precisamos que la inversión de alrededor de US\$ 185 millones entre el 2023 y 2024 está destinada a varios proyectos, entre ellos el tren de laminación 3, el nuevo centro de distribución de Lurín, la planta de clavos y alambres, la máquina de limpieza de chatarra, la planta de tubos y perfiles conformados en Bolivia, entre otros.

Sin otro particular, nos es grato saludarlos.

Atentamente,

CORPORACIÓN ACEROS AREQUIPA S.A.

Ricardo Guzmán Valenzuela

Representante Bursátil

Lima. Av. Antonio Miró Quesada N° 425, Piso 17, Magdalena del Mar, Lima 17 - Perú.

Arequipa. Variante de Uchumayo Km. 5.5, Cerro Colorado, Arequipa.

Pisco. Carretera Panamericana Sur Km. 241, Paracas. Pisco - Ica.

Central telefónica: (51-01) 517 1800

www.acerosarequipa.com

**LA SEGURIDAD
DE UN FIERRAZO**

Aceros Arequipa pide concesión minera en Junín, ¿diversificación a la vista?

Aceros Arequipa solicitó una concesión minera de 500 hectáreas en las provincias de Concepción y Chupaca, ante el Ingemmet. Productor de barras y perfiles de acero puede realizar actividades mineras, según su estatuto.



En 2015, tras un cambio en su estatuto, Aceros Arequipa también puede realizar petitorios mineros. Foto: referencial.

Redacción Gestión

redacciongestion@diariogestion.com.pe

Lima, 31/03/2024. 06:01 p. m.

En la expansión de sus operaciones en Perú, la siderúrgica [Corporación Aceros Arequipa](#) pone la mira en la región Junín. En ese sentido, el productor de barras y perfiles de acero presentó una solicitud para obtener una concesión minera por 500 hectáreas (ha) en dicho departamento, ante el Instituto Geológico Minera y Metalúrgico (Ingemmet).

Así, el pedido apunta a un sector de los distritos de San José de Quero y Yanacancha, en las provincias de Concepción y Chupaca. Este tipo de solicitudes representa el paso inicial para comenzar labores hacia futuros escenarios de exploración y explotación de los recursos minerales en las áreas solicitadas.

Si bien **Aceros Arequipa** enfoca sus actividades en el sector industrial con la elaboración de productos de acero, el referido petitorio implicaría una apuesta por la diversificación de actividades. En 2015, tras un cambio en su estatuto, la firma especificó que también puede realizar petitorios mineros, cateo, prospección, exploración, explotación y demás labores propias de la actividad minera.

La situación económica de Aceros Arequipa

Al cuarto trimestre de 2023, **Aceros Arequipa** registró ventas por S/1,122.9 millones, anotando así una caída de 15.5% en relación a similar periodo de 2022. Dicho retroceso respondió a menores precios locales junto con las menores ventas en Bolivia.

En el caso de Perú, las ventas netas retrocedieron S/124 millones (-12%). En otros mercados, la baja fue de S/81 millones (-29%). Si bien los ingresos en el mercado local disminuyeron por menores precios, en volumen aumentó. En cambio, en “*otros mercados*”, el resultado se compensó parcialmente por un incremento en las ventas de Colombia y Ecuador por S/ 26 millones.

Por el contrario, la utilidad neta de la [compañía siderúrgica](#) ascendió a S/23.4 millones, superando así en S/12.2 millones a la reportada en el mismo periodo del año anterior. El resultado positivo de este indicador respondió a una **mayor utilidad operativa y diferencia de tipo de cambio**. Justamente, la utilidad operativa alcanzó S/71.6 millones, representando un incremento de S/4 millones en relación a similar periodo de 2022.

Inversiones previstas

En materia de inversiones, el gerente general de **Aceros Arequipa**, **Julio Silgado**, comentó recientemente que los desembolsos llegarían a alrededor de US\$185 millones entre 2023 y 2024. Los montos serán destinados a proyectos en la planta de tubos y conformados ubicada en Bolivia.

Otros recursos relevantes irán a una planta de cal de cero emisiones, la renovación de sus claveras (donde fabrican clavos y alambres), una limpiadora de chatarra que permite un menor consumo de energía eléctrica y la renovación de sus equipos con última tecnología.